
 

常見用藥 Q&A 

 
  

問題： 剛出生的嬰兒臉上有一點一點的白點，是否需要擦藥治療？  

回覆： 新生兒臉上會出現白點的原因很多，但因為新生兒皮膚的功能尚未健全，缺乏完善

的保護功能，對於外界的刺激比較敏感，因此不建議自行購買成藥給嬰兒擦，除非

必要時，於醫師的處方下，再使用藥品治療。 
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